

LETTRE D'UNE CANADIENNE DES E.-U.

Que saint Antoine bénisse votre œuvre qui nous est chère !—Que le français soit enseigné, soit parlé librement et avec amour partout !! Nous, mères canadiennes des Etats-Unis, faisons de grands sacrifices pour conserver cette belle langue. Dieu ne peut pas nous laisser périr lorsqu'il nous met au cœur tant de patriotisme. Souhaits de succès!

Dme A. B., jr.

L'ENTETEMENT DE BEBE

Il n'a guère plus qu'un an, mais sa volonté est de fer. Il ne veut absolument pas manger de.....soupe.—Quelle absurdité ! Un Canadien qui ne mangera pas de soupe ! Cela ne s'est pas encore vu.—“ Bon saint Antoine, dit Mme D., faites que Bébé mange de la soupe, et nous donnerons deux pains aux pauvres !”—Qu'on avait hâte au diner, pour voir !— Voici l'épreuve. “ Saint Antoine, je vous en prie, exaucez-moi !”—O prodige ! Bébé mange de la soupe, et avec un brio.....—“ Attendons, dit M. D., nous verrons si cela durera.”—Le lendemain, Bébé renouvelle sa prouesse.—Le père veut encore différer de payer les pains promis.—Voilà Bébé en grève contre la soupe.—On remplit la promesse.—Et Bébé s'est remis à aimer la soupe.

UNE NOUVELLE

Au mois de janvier prochain, commencera à paraître une édition anglaise du *Messager de Saint-Antoine*.

CHRONIQUE DE LA DEVOTION A SAINT ANTOINE

SAINTE-JULIE DE SOMERSET.—Cette paroisse est un foyer ardent de la dévotion au grand Thaumurge. Le Rév. M. P. Dubé, curé, s'en est fait le zé-